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本报讯（记者 殷欣欣 文/摄） 昨天，市民江女士致电本报新闻热线
87777777反映说：“鄞州区青少年宫建成已经三年多，门口一块供儿童游戏的场
地游乐设施也一应俱全。但不知什么原因进口的地方一直拦着，不让人进。”

江女士告诉记者，早在三年前鄞州青少年宫刚建成时，那块游戏场地里就
有滑梯等儿童游乐设备，但是一直没有对外开放过。“每次带孩子过去，孩子都
会问这里什么时候可以进去玩。以前，我总以为会马上开放，就随口回答孩子
说‘快了快了’。没想到这一拖就是三年。”江女士说，她想不明白，里面只有一
些滑梯的小小游乐区为什么迟迟开放不了。另外，她还提出，孩子课间没地方
玩，就去爬门口一处砖瓦陈列区，看起来也不是很安全。“按说，这种地方应该
拉个警戒线，采取一定的隔离措施。可现在是不该封闭的地方封着，该隔离的
地方却开放着。”

记者，昨天去了位于鄞州区惠风东路22号的鄞州区青少年宫。江女士所
说的儿童游乐区位于西南侧墙角，西边靠河，四周是一米高左右的围墙。游乐
区内有几组滑梯等设施，地面已经铺设好软胶。

昨天鄞州区机关事务管理局和鄞州区教育局分别对此事进行了回应。
鄞州区机关事务管理局的李女士解释说，虽然滑梯等游乐设施很早就投放

了，但是因为场地临河，为安全起见，去年七八月份又对周围墙体进行了增高，并
铺设了地面软胶。当时本来要对外开放了，结果之后由于体制调整，整个青少年
活动中心包括外面的游乐场所管理权限统一划给鄞州区教育局。这几个月一直
在办理交接手续，估计本月底相关手续都会办完，届时将由鄞州区教育局全部接
管，后续具体的管理方案、细则等都由鄞州区教育局负责。

鄞州区教育局有关工作人员同样回应说，游乐区域没开放是因为移交工
作还没有完成。“等移交完成后，我们还要对场地购买保险，对安全进行评估，
并采取相应的措施。总之，等这些准备工作完成后，会开放游乐区域。因为设
立这个区域就是给小朋友玩的，不过我们前期安全防护工作要先做好。”

建成已经三年多
游乐设施一应俱全

户外儿童游乐区
为何迟迟不开放？

尚未对外开放的游乐场。


